

# 県民が誇れる岡山を 次世代につなぐ！

# 秋山まさひろ後援会だより

■秋山まさひろ プロフィール■ 1975年11月 倉敷市児島生まれ（現住所：倉敷市四十瀬）

倉敷市立緑丘小学校、倉敷市立児島中学校、岡山県立琴浦高等学校卒業、

1994年三菱自動車工業(株) 水島製作所に入社、生産現場（塗装課）勤務を経て2008年10月より

三菱自動車工業労働組合 水島支部にて組合役員（常任執行委員、支部書記長、支部長）を計9年間務める。

（兼務として連合岡山 副会長[2014年～3年間]、自動車総連岡山地協 議長[2014年～3年間]を歴任）

2017年10月より、三菱自動車工業労働組合 水島支部 特別執行委員を担う。

2019年4月 岡山県議会議員選挙 初当選(11,179票)

所属委員会：産業労働警察委員会、地域振興特別委員会 副委員長



■秋山まさひろ後援会事務所■

倉敷市水島高砂町1番7号

TEL: (086)448-8833

FAX: (086)444-4837

E-mail: aki19751129masa@gmail.com

発行人 宮原 俊友

## ～ご挨拶～

平素より、私「秋山まさひろ」の諸活動に対しまして格別の  
ご高配を賜り、心から感謝申し上げます。

また、任期満了に伴う岡山県議会議員選挙におきまして、  
初陣を果たすことが出来ましたのも、ひとえに皆様方の絶大  
なるお力添えがあったからこそと感謝の念に堪えません。



令和元年6月岡山県議会定例会におきましては、一般質  
問に立たせていただき、「防災・減災の取り組みについて」  
「子育てと仕事の両立支援について」「医療的ケア児の支援  
体制について」「特別支援学級について」の質問をさせて  
いただきました。

また8月25日(日)には、岡山県議会リポート(広報テレビ)  
～豪雨災害からの復旧・復興～に出演をさせていただき、  
「水位計や監視カメラの現状について」「地域防災力を高め  
る必要性について」「観光振興について」など、岡山県の取り  
組みを県民の皆様方にお伝えさせていただきました。



## 「水位計や河川監視カメラの現状について」

水位計については、今年度はさらに30箇所に増設予定。従来型の水位計の整備に加え、危機管理型の水位計も活用しており、よりきめ細やかな河川の水位を把握できる。河川監視カメラについては、今年度はさらに24河川41箇所に増設予定。従来と比べて低コストでコンパクトなカメラを導入しており、豪雨災害で決壊した現場付近や旭川ダム付近などにも設置予定。水位計の数値や河川監視カメラの画像は、おかやま防災ポータルなどで確認ができることからも、早期の水防活動や避難判断等の情報としても活用していただきたい。



## 「地域防災力を高める必要性について」

たとえ大きな災害があったとしても、被害を最小限に抑えることができる。平成30年7月豪雨災害時にも、地域・ご近所の声かけによる避難で命が救われた事例もあり、自助・共助の推進、そして、公助とのより一層の連携によって、地域の防災力を向上させる取り組みが必要と考える。今年度の重点(モデル)事業として、地区防災計画を2地区、避難支援個別計画を1地区に作成いただいている。この事業を起点として、多くの地区で地区防災計画が作成されれば、各地域の防災力が向上し、ひいては本県全体の防災力向上につながる事業になると期待をしている。

## 「観光振興について」

平成30年7月豪雨災害後、岡山県への観光客は大きく減少し、県としては、観光産業の早期回復と岡山観光Webや県公式ツイッターなどを活用し、情報発信の強化に取り組むとともに、岡山への誘客を促進するための復興メッセージ動画を発信した。その他にも、「観光で岡山を元気に！岡山県魅力発信プロジェクト」の展開や首都圏アンテナショップを活用し、観光産業の早期回復に取り組んだ。本年においては、岡山県内各地でフルーツとアートが楽しめる1年となっており、元気な岡山県を県内外、国外にも発信をして、多くの方に元気な岡山にお越しいただき、岡山県の魅力を感じていただきたい。



今後も、県民の皆様方はもとより、私「秋山まさひろ」をご支援いただいている皆様方のご期待に添える活動ができるよう、より一層精進する所存でありますので、引き続き、皆様方のご支援・ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

秋山まさひろ